
- ¿Estamos asistiendo a una masificación  o 
a una vulgarización de la cirugía plástica.?

Sin duda estamos frente a una masificación lo 
que es muy bueno para el país porque está 
poniendo la cirugía plástica al alcance un mayor 
número de personas. Esto también  trae el riesgo 
inevitable de la vulgarización en particular 
relacionado  con la forma de difusión que se da 
con fines publicitarios. 

-¿ Significa esto que hay una decadencia en la 
cirugía plástica Chilena?

No, definitivamente la verdadera cirugía plástica 
en Chile, la que es ejecutada por cirujanos 
preparados, la mayoría de ellos pertenecientes a 
la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica ha  
progresado  al nivel de los mejores países.

-¿La cirugía plástica en Chile es cara  o barata  en 
relación a nuestros vecinos.?

Existe una cirugía plástica masiva que es barata 
y con objetivos limitados. Existe una cirugía 
promedio y existen cirugías  de alto nivel  con 
maniobras e instrumentación muy  refinadas que 
se ejecutan   con clase quirúrgica y que 
determinan resultados claramente superiores. 
Esa cirugía que demanda mas preparación y 
consume mas tiempo , es mas cara.

-¿Ha aumentado el riesgo de las operaciones de 
cirugías plásticas?

Al contrario. Los riesgos  de la cirugía en general 
han disminuido  y en particular los riesgos de la

En la era de la masificación de la cirugía plástica el 
mayor desafío es hacerla con clase.

anestesia. Actualmente las tecnologías de 
vigilancia del paciente durante la anestesia son 
dramáticamente superiores que hace algunos 
años. Mi impresión es que en Chile la cantidad de 
eventos en cirugía plástica que han terminado 
en un drama mayor son realmente escasos. De 
todo modos tiende a repetirse una constante en 
el sentido de que se trata  de equipos  
profesionales con poca experiencia en cirugía 
plástica y sin una formación reconocida.

- ¿Cuales han sido en su trabajo reciente los 
eventos mas significativos  y los avances mas 
interesantes?

Pienso que los mayores avances se han dado en 
las áreas de implantes tanto mamarios como 
glúteos  y en particular en la introducción del 
concepto del minilifting con hilos tensores 
(también conocido como hilos Aptos).

- ¿Que esta pasando con los implantes 
mamarios ?

La mayor novedad es la variedad de implantes 
que provee la industria médica, que otorgan una 
gran flexibilidad  a esta técnica.
Es impresionante como crece la demanda por 
implantes . Si bien la lipoaspiración es la cirugía 
mas solicitada en todo el mundo , en mi práctica 
personal los implantes mamarios ocupan el 
primer lugar.

- ¿Sabemos que hay diferentes técnicas para 
implantes  y las pacientes deben  barajar 
diferentes alternativas?

Efectivamente  las opciones son múltiples. Mi 
incisión favorita es por la axila porque su cicatriz 
es casi imperceptible. He acumulado un 
experiencia  de 18 años poniendo implantes por 
vía axilar. Estoy seguro de  tener  la mayor 
experiencia en Chile con esta técnica.  
Respecto a la ubicación del implantes sigo siendo 
partidario  de la técnica retro muscular por que 
es la que otorga la mejor cobertura de la prótesis. 
No hay que olvidar que con los años los senos se 
atrofian , la piel se adelgaza  y los implantes 
pueden palparse. La cobertura muscular 
disminuye el riesgo de palpación de pliegues, y 
también el riesgo de  aflojamiento de la mama. 

- ¿Que pasa con los implantes glúteos ?

Tengo la impresión de que es la mas espectacular 
de las cirugía estéticas. Definitivamente es una 
técnica difícil en que la simetría de los implantes 
casi no perdona variaciones.  Aparentemente es 
una minoría de cirujanos plásticos los que han 
asumido comprometerse  con esta técnica. 
Estoy seguro que en algún momento vamos a ver 
un crecimiento explosivo de esta cirugía.
En este momento estoy probando un nuevo tipo 
de implante  que no tiene un contenido de gel 
liquido sino que es un elastómero sólido  
extraordinariamente blando. Su gran ventaja es 
que no existe el riesgo de que se rompa ni siquiera 
al pincharlo con un aguja .  

- ¿Que  experiencia ha tenido  con los Hilos 
t e n s o r e s  (  H i l o s  A p t o s  o  H i l o s  r u s o s  ) ?

Definitivamente creo que  es el mayor avance de 
la cirugía plástica en los último cinco años.
Reconozco que comencé a probarlos con un gran 
escepticismo, pero los resultado que he tenido 

han superado mis expectativas.
Es un técnica  muy poco traumática, es  rápida,  
se hace con anestesia local y es ambulatoria. Su 
costo es menos de la cuarta parte de un lifting. 
Su efectividad no es comparable a un buen  lifting 
pero en pacientes jóvenes que están con un 
aflojamiento inicial de la cara  y que se sienten 
muy lejanas a la posibilidad de un lifting son 
extraordinariamente efectivos. Lo otra indicación 
es como complemento de un lifting efectuado 
hace relativamente poco tiempo.  Finalmente  en 
pacientes que sienten que  la mejor operación es 
un lifting pero que les complica mucho el stress 
y la magnitud  de un lifting los hilos son una 
alternativa moderada  y poco traumática.

DOCTOR VICENTE DE CAROLIS

Entrevistamos al destacado 
cirujano plástico chileno 

Vicente de Carolis.

HILOS APTOS: RECONOZCO QUE COMENCÉ A 
PROBARLOS CON UN GRAN ESCEPTICISMO, 
PERO LOS RESULTADO QUE HE TENIDO HAN 
SUPERADO MIS EXPECTATIVAS.  LA PACIENTE 
DE ESTA FOTOGRAFÍAS HA SIDO MI RESULTADO 

MAS ESPECTACULAR CON LOS HILOS.

PUBLI-REPORTAJES

GLÚTEOS: CREO QUE ES LA MAS 
ESPECTACULAR DE LAS CIRUGÍAS PLÁSTICAS. 
EN ALGÚN MOMENTO VAMOS A VER UN 

CRECIMIENTO EXPLOSIVO DE ESTA TÉCNICA.

PRÓTESIS  MAMARIAS: HE ACUMULADO UN 
EXPERIENCIA  DE 18 AÑOS PONIENDO 

IMPLANTES POR VÍA AXILAR. ESTOY SEGURO 
DE TENER   LEJOS LA MAYOR EXPERIENCIA EN 

CHILE CON ESTA TÉCNICA.

CIRUGÍA PLASTICA
Lo nuevo y lo clasico

Av. Vitacura 5250 Oficina 904  Santiago, Chile Tel 4360197 Fax 4360196 www.vicentedecarolis.cl
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